



Vendredi le 5 mars 2021, à l'occasion de l'installation des responsables récemment nommés dans les services internes et externes de la commune de Batouri, le Maire Auberlin MBELESSA a prescrit performance, assiduité et célérité dans le traitement des dossiers.

La salle des actes de l'hôtel de ville de Batouri a abrité la cérémonie d'installation du personnel récemment promu à des postes de responsabilités dans ses services externes et internes.

Dans son propos introductif, le maire a prescrit la performance dans les aptitudes, les attitudes, l'assiduité et la célérité dans le traitement des dossiers.

« L'humilité doit être votre guide. L'année 2021 sera une année de grands défis pour la commune de Batouri. Nous voulons une équipe performante. Tout le monde devra être capable de faire un travail où il est appelé. Nous voulons des équipes performantes » a indiqué l'élue de la commune de la commune à l'endroit des jeunes hommes et femmes qui vont désormais assurer des tâches précises dans les services communaux.

« Je voudrais engager tout l'exécutif à tout faire pour être à la hauteur du bien-être de ses collaborateurs : dans la motivation, la gestion de leurs carrières pour que en tant que supérieur hiérarchique, donner tout pour que le personnel soit satisfait » a poursuivi l'élue local dans un ton paternel.

Cette installation a vu la présence de Mr LAPPI BOUWÉ délégué départemental de l'emploi et de la formation professionnelle et de Mme DJENABIA délégué départementale de la décentralisation et du développement local.

Après la lecture des actes de nomination par Pierre BOUBA. Chef de service des affaires générales, le rituel d'installation a eu lieu.

Tout d'abord les chefs de sous-section, les chefs de sections, les chefs de bureau et assimilés et enfin les chefs de services.

Entouré de ses trois adjoints, Auberlin MBELESSA a eu des mots touchants, réconfortants et motivants pour le personnel.

Les familles des heureux élus du jour ont envahi la salle. << *Vous devez être des leaders productifs car plusieurs projets frappent à la porte de la commune. Il y a donc nécessité à être à la hauteur des défis qui vous attendent. Vous devez être capable de travailler sous pression* >> a précisé le maire. Il a longuement insisté sur la carrière qui débute pour les uns et sur la nécessité de s'adapter à la nouvelle donne communale.

Une nouvelle ère s'ouvre donc pour la commune de Batouri avec cette cérémonie qui s'est déroulée dans le respect strict des mesures barrières de lutte contre la COVID-19.

Par Alain HALYNAS
